

# 後援会えがお

本年度会員更新：141名  
新規：30名  
10月現在

11月から、あまの里（下坂部）・立花あまの里（水堂町）を拠点に尼崎の東西に分かれて月に1回・合同で年3回、後援会えがおの運営会議をおこなうこととなりました！  
より地域に根差した後援会活動を目指していきます！



## クリーン活動再開



暑さもだいぶ落ち着いてきた9月からクリーン活動を再開しています。  
夏の間お休みをしていた分、青々と生い茂った緑に汗を流しながら格闘しました。  
毎月定例の後援会活動として施設周りの清掃・草引きをおこなっています。  
ぜひお近くの施設で！ご参加お待ちしております。

毎月第3金曜日 10:00～30分間  
あまの里（下坂部）・立花あまの里（水堂町）

## 職員募集

一緒に働く仲間を募集しています！

### あまの里

… 看護師（パート）・送迎運転手（パート）  
有資格介護職員（正職員・パート）

### 立花あまの里

… 看護師（正職員・パート）  
有資格介護職員（正職員・パート）

### ヘルパーステーション

… パート・登録職員

### デイサービス木かけ

… 看護師・介護職（パート）

### さぽーと

… 福祉用具専門相談員

職員共済制度充実（提携病院・診療所医療費の補助等）

資格取得補助制度あり

夏季・冬季休暇あり（就業規則に準じる）

処遇改善一時金（年2回支給）



詳しくは、お気軽にお電話ください。  
虹の会 事務局 06-6495-4708

社会福祉法人 虹の会 検索

# あい♥らぶ♥ゆー 特別号

社会福祉法人虹の会 事務局発行 【No.7】 2022年10月

## 虹の会創立20周年 あまの里創設15周年 記念祝賀・交流会

虹の会創立20周年・あまの里創設15周年、と虹の会の節目となる今年。  
「記念祝賀・交流会」の開催にむけて、実行委員会を中心に4月から準備をおこなっています。



### 企画実行委員会

10月23日開催の式典の企画・準備をおこなっています。  
会場設営から音響、来賓の招待、展示の企画などを実行員で分担し、手配・準備をすすめています。  
来場者が安心してご出席いただけるよう、感染症対策もおこなっています。  
記念式典が終わるまでは気が抜けませんが、皆さまの心に残る日になるよう、実行委員全員で駆け抜けます！



### 記念誌実行委員会

虹の会のあゆみを1冊にした記念誌を製作しています。  
掲載する内容、構成やデザイン・校閲など、専門業者と何度も打ち合わせを重ねてきました。  
実行委員で分担し、協力し合いながら取り組みました。  
皆さまのお手元に残る、虹の会のはじめての記念誌を大切に作り上げています。



### DVD製作実行委員会

虹の会のあゆみ 過去から未来へ、をコンセプトにDVDを製作しました。  
撮影や構成、ナレーション原稿など実行委員で行い、専門業者に編集を依頼、最終仕上げをおこなっています。  
実行員全員、映像製作がはじめてだったため、四苦八苦しながら打ち合わせをおこないました。  
完成したDVDは記念式典にて上映いたします。

通常業務に加え、各実行委員の活動と奮闘した半年間。  
ラストスパート、がんばります！

# 地域に学ぶ トライやるウイーク

9月5日から10日までの5日間、あまの里施設(下坂部)に小田北中学校の生徒さん4人を受け入れました。デイの利用者さんとお話しをしたり、お風呂上りのドライヤーかけ、お茶出し、昼食の用意から体操と大活躍です。朝礼にも参加し、挨拶・自己紹介と最後の日には5日間で学んだ事、今後への思いなどしっかり発表されていました。もっと介護を知り、これからのお手伝い手となってくれることを期待しています。



## ヘルパーステーションなにわ

### 利用者さまと手を取り合って

利用者K様は、毎朝ベットから足を下ろし、韓国ドラマを観ながら朝食を召し上がるが日課でした。特に変化もなく日々を過ごしていましたが、ある朝突然、ヘルパーが訪問すると、痰の絡んだ咳・発熱・酸素量低下・声も枯れて、一夜にして状態が悪くなり、ヘルパーはすごく動揺しました。日に日に衰弱していくK様……。家族様も毎日遠方から来られ、時には泊まり、K様の介護をされていました。家族様の『お母ちゃん元気になって！頑張って！』の心の声がヘルパーに聴こえる様で、またひしひしと思いが伝わり、私達に何ができるのか？を考える日々でした。そして日にちが過ぎる中、少しづつ痰の絡みもゆるくなり、そのタイミングでOS-1・栄養剤をゼリー状に作り、1口2口と召し上がって頂き、嚥下状態に問題がない事を確認しました。

私達ヘルパーも諦めず、在宅療養に対して可能な限り、諦めない気持ちを持って支援しました。今ではすっかり元のK様に戻られ、食事も普段通り召し上がる様になりました。



私達ヘルパーは利用者様の人生を背負う事は出来ませんが、虹の会の理念でもある【その人らしい生活】が送れるように、また家族様の思いに寄り添った支援が出来るように、日々学び、成長したいと強く思いました。



## かき氷

暑い夏を乗り切って頂こうと、7月・8月と各フロアで2回かき氷を振る舞いました。嚥下の難しい方もふわふわ氷を少量なら大丈夫と職員も工夫をして提供。いつもと違うおやつに利用者さんは大喜びでした。

## あまの里



# 虹の会 3つの広げる大運動

虹の会の3つの広げる大運動は去年に引き続き7月～9月末までを強化月間として取り組みました。

### 3つの広げる 大運動とは？

- ① 虹の会介護サービス（特養施設・通所事業・訪問事業・福祉用具レンタル事業）の利用を広げる運動（利用促進）
- ② 介護サービス報酬と2本柱となる寄付金を募る運動
- ③ 虹の会介護サービスへ職員、ボランティアの紹介運動



以上を総称して「3つの広げる大運動」と位置付けています。

## 寄付金

9/30付  
**5,016,429円**

総寄付件数のべ831件

虹の会機関誌「あいらぶゆー」発送時や、後援会会員の方に、また、利用料の請求書に寄付金のお願い文を同封させていただき、多くの方にご賛同、ご支援をいただきました！  
ありがとうございました！  
虹のネットワークグループ事業所、生協支部からも募金箱をお預かりし計上しております。  
関連企業からもご寄付をいただきました！  
強化月間最終日にたくさん的人に支えていただき、目標500万円を達成することができました。  
誠にありがとうございました！



## 事業所の利用促進

虹の会事業所の利用促進として、各デイサービスでは毎月デイニュースを発行し、介護支援事業所に営業に伺っています！  
もっと虹の会の事を発信しよう！と、前回のあいらぶゆー特別号から、介護施設の利用方法などの記事を掲載しています。  
もっと地域の皆さんに寄り添い、気軽に相談していただける事業所を目指して、後援会えがおの学習会と合わせて「介護個別相談会」を開きました。  
より身近に、利用者様に選ばれる事業所を目指して職員一丸となってがんばっていきます！



## 人材確保

6月、あまの里の施設長がハローワーク「職場説明会」に参加。  
もっと虹の会の存在を知ってほしい！とアピールをおこないました。  
求人掲載サイトの見直しをおこない、積極的に求人募集をしています！  
介護業界では慢性的な人材不足と言われていますが、団塊の世代が後期高齢者になるこれから、介護職員は大変必要な存在です！  
人材確保の面でも虹の会をもっとアピールしていきます！

